

## La familia crece

El Villarreal suma 18 deportistas y 7 clubes a Endavant / Premios para Roberto Bautista, la selección femenina de Rugby, la FEB y el TAU

**EDU CHOVA CASTELLÓN**  
El Paraninif de la Universitat Jaume I reunió ayer a buena parte de los deportistas y clubes provinciales más destacados. Fue con motivo de la Gala Endavant Esports, que reunió a más de 500 personas para celebrar la entrega de premios anuales de un proyecto que arrancó hace ahora quince años. Fue en 2004 y con un único protagonista, Pablo Herrera. El jugador castellanense de vóley playa venía de conseguir una histórica medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Atenas y se convirtió en el primero de una lista que a día de hoy supera los 9.500 deportistas de todas las edades tras las últimas incorporaciones que se han producido este año (ver cuadro adjunto) y a los que se les dio la bienvenida durante la gala.

En total, son 34 clubes y 39 deportistas a título individual de 21 disciplinas distintas los que se benefician del apoyo que les brinda el Villarreal, que también colabora con cinco competiciones. Al margen de los 800.000 euros que invierte el club que preside Fernando Roig en esta iniciativa también pone a su disposición sus servicios médicos y sus instalaciones.

«Es muy importante y es una obligación del fútbol, que es un deporte rico, ayudar a los deportistas minoritarios. Esta gala es un ejemplo de lo satisfecho que estamos de poder ayudar a esta cantidad de deportistas de la provincia de Castellón. El ambiente que se respira y la satisfacción de todos ellos es para estar orgullosos», indicó el presidente del Villarreal, que fue el encargado de entregar el Premio Endavant al Mérito Deportivo 2019 y la insignia de oro del Villarreal a Roberto Bautista en el que ha sido el gran año del tenista de

Benlloch, que se ha situado por primera vez en su carrera entre los diez mejores del mundo y ha disputado una semifinal de un *grand slam*, en Wimbledon.

Otro Premio Endavant al Mérito Deportivo fue para la selección española femenina de rugby, *Las Leonas*, que se han proclamado este año campeonas de Europa, y que estuvieron representadas por varias jugadoras. El tercer galardón de esta categoría fue a parar a manos de la Federación Española de Baloncesto (FEB) por los títulos obtenidos tanto por la selección absoluta masculina (campeona del mundo) como por la femenina (campeona de Europa). Recogieron el galardón Fernando Romay y Elisa Aguilar, embajadores de la FEB, y Quino Colom, jugador de la selección y del Valencia Basket. También hubo un premio especial para el TAU Castelló por su 25 aniversario.

La gala, conducida por el mago Yunke, que también deleitó al público con algunos de sus trucos, contó también con la presencia de numerosas autoridades, empezando por el presidente de la Diputación de Castellón, José Martí, quien alabó el proyecto del Villarreal. «Es encomiable, no hay en la Comunidad ni en toda España una iniciativa semejante», dijo. También estaban presentes la diputada de Deportes, Tania Baños; la rectora de la UIJ, Eva Alcón; la subdelegada del Gobierno, Soledad Ten; el concejal de Deportes de Vila-real, Javier Serralvo; o Carlos del Campo, vicepresidente de LaLiga. No faltaron tampoco los principales miembros de la directiva del Villarreal, así como el primer equipo, representado por Javi Calleja y Quique Álvarez junto a los cuatro capitanes: Bruno, Mario, Iborra y Trigueros.

### LOS NUEVOS MIEMBROS DE ENDAVANT

**Individuales.** Ariana Gómez, Carmen Ferrara, Pere Jiménez, Víctor Ruiz, Sergio Martínez, Ainhoa Gimeno, Paula Viciano, Carmen Ramos, Rubén Albiol, Alba Cobrián, Pau Martínez (atletismo), Carla Tejado (golf), Óscar Pinto (tenis), Aida Beteta (ciclismo), Miguel Pérez (tenis), Diego López (pilota), Jairo Noriega (boxeo) y Pablo Ania (paddle surf).

**Equipos.** Vila Swim Fondistas Club de Natación, Club Triatló Trirail Castelló, Club Tritons Vila-real, Vila-real Club Rugby Penyagolosa, Amics Handbol Onda, Club Tennis Taula Santísimo Salvador y Club Bàsquet Benicarló.



Fernando Roig, con Roberto Bautista, premiado ayer por el Villarreal. HOYOVO

## La 'cantera' de España

Roig destaca la presencia de cuatro futbolistas del Villarreal en la selección / «Para mí es una gran satisfacción», dice el presidente

**E. C. L. CASTELLÓN**  
El Villarreal encara el regreso a la liga tras una semana en la que ha sido protagonista en la selección española. El club amarillo era el más representado en esta última convocatoria del seleccionador, Robert Moreno, al aportar cuatro futbolistas -Gerard, Albiol, Cazorla y Pau-, lo que es motivo de satisfacción para Fernando Roig.

«Hay cuatro jugadores y uno que hace dos años estaba con nosotros [Rodri] y estuvo muchos años en el Villarreal. Para mí es una gran satisfacción, y que Raúl y Gerard estuvieran en el equipo inicial, dos jugadores en la selección y dos más convocados. Es una gran satisfacción trabajar la cantera y cada vez hacemos más esfuerzo para conseguir formar jugadores y personas», indicó el presidente del Villarreal.

Y es que tanto Pau como Gerard, Cazorla y Rodri se han formado en la ciudad deportiva de

Miralcamp. El primero fue convocado por la selección absoluta tras haber disputado apenas ocho partidos en Primera División pero su gran rendimiento no ha pasado desapercibido para Robert Moreno ni para el Villarreal que la misma semana en que fue citado por el combinado nacional anunciaba la ampliación de su contrato, al tiempo que le subía la cláusula de rescisión.

«Por el rendimiento que está teniendo Pau se lo merece, es un jugador importante y va a serlo también en el futuro. Pasa lo mismo con Samu [Chukwueze], y abajo hay muchos jugadores y muy buenos», indicaba Roig, que se refirió también al regreso de Giuseppe Rossi al Villarreal para entrenar a las órdenes de Javi Calleja.

«Rossi estaba sin equipo y ha perdido entrenar con el Villarreal. Por todo lo que ha hecho por el Villarreal se ha incorporado a los entrenamientos, para recuperar la for-

ma física pero nada más de momento. Lo primero que debe hacer es ponerse en forma, que me dicen que le está costando. Pero lo más importante es lo que él ha pedido, que es reincorporarse al fútbol profesional y el Villarreal está abierto a todo. Es el máximo goleador del Villarreal y qué menos que ayudarlo», señaló el presidente.

Cuestionado también sobre la incidencia que puede tener la situación actual en Cataluña en el partido que el Villarreal juega el domingo en Cornellà, Fernando Roig apuntó que «nosotros vamos a jugar el domingo a las cuatro de la tarde contra el Espanyol y esperamos tener un buen partido y un buen resultado. Nos centramos en lo deportivo, lo otro está para la prensa y los políticos. La gente que nos tenemos que ganar la vida día a día es momento de dedicarnos a lo que nos tenemos que dedicar. El Villarreal se dedica al fútbol y no piensa más que en fútbol».